



7.4.2018
PRESS RELEASE

Generali Berikan Perlindungan Seumur Hidup untuk Anak Berkebutuhan Khusus (ABK)

Sebagai wujud dari visi Generali yang secara aktif melindungi dan meningkatkan kehidupan masyarakat di seluruh lini, Generali kembali mendukung program Imaculata Autism Boarding School untuk memberikan edukasi kepada masyarakat tentang cara mendidik dan mendampingi anak berkebutuhan khusus (ABK). Edukasi ini disampaikan dalam acara 'Workshop Autis' dengan tema 'Cara Mendidik Perilaku dan Kemandirian Anak Autis' sebagai peringatan Hari Peduli Autis Sedunia dan Bulan Autisme yang diperingati setiap tanggal 2 April.

Diselenggarakan pada Sabtu, 7 April 2018 di Gedung Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, acara ini mendapat dukungan penuh dari Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (PPPA) dan pemaparan materi *workshop* bersama Dr. Imaculata Umiyati, S.Pd., M.Si (Ketua Yayasan Imaculata Autism Boarding School).

Kepedulian Generali terhadap anak-anak berkebutuhan khusus diwujudkan dengan kerjasama yang sudah terjalin dengan Imaculata Autism Boarding School, melalui produk **Generali iPLAN**, dimana produk ini memberikan jaminan dana kesejahteraan kepada anak-anak berkebutuhan khusus saat orang tua tidak dapat lagi dapat mendampingi anak mereka karena resiko alamiah kehidupan, Di saat yang sama, orang tua juga dapat bisa mendapatkan proteksi penyakit kritis dan cacat permanen.

Vivin Arbianti Gautama selaku **Chief Marketing and Product Management Generali Indonesia** mengatakan, "Anak-anak berkebutuhan khusus memiliki ketergantungan yang lebih besar kepada orang dewasa sehingga masa depan dan pendidikan mereka menjadi perhatian tersendiri bagi Generali. Dukungan kepada anak-anak berkebutuhan khusus ini sekaligus bentuk nyata dari salah satu *value* Generali, *Live The Community*, dimana kami akan membangun relasi kuat, berkelanjutan dan jangka panjang pada setiap jaringan komunitas."





Acara 'Workshop Autis' ini juga menghadirkan tarian, teater, musik dan *fashion show* yang dibawakan oleh anak-anak berkebutuhan khusus beserta orang tua. Selain itu, pada acara ini penganugerahan kepada Dr. Imaculata Umiyati, S.Pd., M.Si sebagai 'Bunda Anak Autis Indonesia dan Sahabat Anak Berkebutuhan Khusus' dari Menteri PPPA RI serta penyerahan 1000 buku dengan judul '1001 Cara Mengajarkan Kemandirian pada Anak Berkebutuhan Khusus' dari Imaculata Autism Boarding School kepada Kementerian PPPA semakin melengkapi rangkaian acara.

"Generali yakin dukungan terhadap anak berkebutuhan khusus ini akan menjadi kekuatan besar yang mampu mengubah kehidupan masyarakat yang lebih luas lagi, tidak hanya pada anak-anak normal. Dengan keamanan finansial yang kami berikan kepada masa depan para ABK, hal ini akan membuka kesempatan-kesempatan baru dan harapan bagi generasi mendatang." tutup Vivin.

Media Relations
T +39.02.48248884
media@generali.com

Investor Relations
T +39.040.671402
ir@generali.com

www.generali.com

 Generali
 @GENERALI
 Generaligroup
 GruppoGenerali



TENTANG GENERALI GROUP

Generali Group adalah sebuah kelompok perusahaan dari Italia yang berdiri sejak tahun 1831 dan memiliki jaringan internasional yang kuat. Generali Group merupakan salah satu penyedia jasa asuransi terbesar di dunia dan beroperasi di lebih dari 60 negara dengan total pendapatan premi melebihi €70 milyar pada tahun 2016. Didukung oleh 74.000 karyawan dan 55 juta nasabah, Generali Group adalah salah satu pemimpin pasar di Eropa Barat dan semakin pesat menempati posisi penting di pasar Eropa Tengah, Timur dan Asia. Pada tahun 2017, Generali Group termasuk sebagai salah satu perusahaan paling berkelanjutan (sustainable) di dunia berdasarkan Corporate Knights.

TENTANG GENERALI INDONESIA

PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia (Generali Indonesia) merupakan bagian dari Generali Group yang beroperasi di Indonesia sejak tahun 2009. Generali Indonesia mengembangkan bisnis melalui jalur multi distribusi yaitu asuransi kesehatan grup, keagenan dan bancassurance yang tersebar pada lebih dari 40 kota di Indonesia.

Generali Indonesia mencatat perolehan premi melebihi Rp 2.6 triliun pada tahun 2016. Pada tahun 2011 Generali Indonesia menciptakan fitur Auto Risks Management System (ARMS) yang bekerja secara otomatis sebagai perisai pengaman dana yang diinvestasikan pada produk unit link sehingga perlindungan finansial terjaga pada jangka panjang. Berkat kinerja unit link yang baik, Generali Indonesia mendapatkan predikat 'SANGAT BAGUS' pada Infobank Unit Link Awards 2016. PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia merupakan perusahaan asuransi yang terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

Untuk informasi lebih lanjut :

Tika Oktavianingsih

PR & Media Relations

PT Generali Indonesia

0856 837 2889

tika.oktavianingsih@generali.co.id